

# El presidente de la Cámara valora los logros obtenidos durante 2007

Con motivo de la presentación, ante los medios de comunicación, de la Memoria de Actividades



El presidente de la Cámara, Juan Antonio León Triviño, junto al director, Günther Lorenz.

El Presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño, realizó, en una rueda de prensa, la presentación de la Memoria de Actividades, con una valoración de los logros conseguidos por la entidad durante el año 2007.

En 2007, la provincia de Ciudad Real se convirtió en la primera provincia exportadora de Castilla-La Mancha alcanzando la cifra récord de 1.002,8 millones de euros vendidos, lo que confirma como acertada a la estrategia desarrollada durante 15 años, dentro de la promoción de las exportaciones. Dentro de las diferentes partidas, ha sido la de vinos y alcoholes, la que más ha crecido llegando a un 15% y ascendiendo a un importe de 246,6 millones de euros; aproximadamente, un 50% de las exportaciones de vino de Castilla-La Mancha.

Entre las distintas acciones realizadas por Comercio Exterior, Juan Antonio León hizo hincapié en la Feria Nacional de

Vino (FENAVIN); agradeciendo expresamente la labor desempeñada por la Excelentísima Diputación de Ciudad Real en la persona de Nemesio de Lara; que en 2007 se ha contado con la presencia de 415 compradores extranjeros de 32 países. También ha destacado la organización del Pabellón Español de la Feria del Mobiliario y Decoración, "INDEX" y la Feria de Materiales de Construcción, "Big 5", ambas en Dubai. Estas acciones avalan la confianza que el Instituto Español de Comercio Exterior, ICES, tiene en la Cámara, contando con más de 70 empresas participantes de toda España.

El Presidente comentó que durante 2007, 11 han sido las empresas de la provincia que se han podido iniciar en la exportación gracias al Programa PIPE y su Programa de Seguimiento. Respecto a la Creación, Consolidación y Desarrollo de Empresas, la Cámara contribuyó a crear 185 nuevas empresas, además de 184 Proyectos Empresariales de Ampliación o Modernización, generándose 860 empleo, con una inversión inducida de 88 millones de euros.

Dentro del Programa de Apoyo Empresarial a la Mujer, la Cámara ayudó a 27 mujeres a convertirse en nuevas empre-

sarias, atendiendo 244 consultas y asesorando a 195 sobre sus proyectos. Con la Ventanilla Única Empresarial (VUE) se crearon 106 empresas, se estudiaron 177 proyectos empresariales y se atendieron 460 visitas presenciales.

Al Concurso IDEA se presentaron 12 proyectos empresariales, de los cuales 12 fueron premiados con un total de 85.000 euros. Durante el pasado año, se desarrollaron 14 Programas de Innovación y Desarrollo Tecnológico, apoyo al Pequeño Comercio y al Medio Ambiente, contado con una participación de 496 pymes.

En el apartado de las actividades formativas, se realizaron 60, con una duración de 4.078 horas y contando con la participación de 1.731 emprendedores y empresarios. La Lonja Agropecuaria, convertida después de 12 años de trayectoria, en una referencia del sector agrícola con la celebración de casi cien reuniones de sus diferentes mesas.

Otro proyecto destacable es el Parque Empresarial "Vicente Buendía", que permitirá a Puertollano y su comarca, contar con el vivero de empresas más moderno, flexible y eficiente, estando prevista su finalización para el mes de octubre del año en curso.

Y, finalmente, Juan Antonio León, habló del Aeropuerto Central Ciudad Real, en el que durante el mes de octubre de 2007 se produjo el aterrizaje del primer avión laboratorio; se consiguieron grandes avances en las obras de construcción y se firmó, con el Presidente del Gobierno Regional, un Protocolo de Formación para los futuros trabajadores del aeropuerto.

Entre las distintas acciones realizadas por Comercio Exterior, Juan Antonio León hizo hincapié en la Feria Nacional de